



地域おこし協力隊広報紙

◆◇1年目・本田真美◆◇

地域の農家さんの畑の一部をお借りし、和ハーブの苗を植えました。ニホンハッカ・イブキジャコウソウ・赤シソを育てており、夏ごろの和ハーブのイベント開催を考えています。栽培の傍ら、農業も教わっており、今後農家民泊を行う上で大きな学びとなっています。また、蕎麦打ちも修行中！年末までにはイベント来場者に満足いただけるようなお蕎麦が打てるよう頑張りますので、応援よろしくお願いたします！



▲栽培中のニホンハッカ

◆◇2年目・星野由季菜◆◇

7月7日に常陸大宮市立第二中学校2年生を対象に、キャリアコンサルタントの菊池美也子氏と連携し、「長所を磨く、夢を描く」をテーマにキャリア教育の授業を実施しました。人が輝くとまちも輝くをモットーに、今年度も一人一人が前向きに人生を歩めるような授業を実施していきます。また、子供たちのアート作品を山方淡水魚館に飾るイベントを今年度も開催予定です。8月2日から10日末日までの予定ですので、楽しみに！



▲7月7日（木）授業をする星野と菊池氏

◆◇2年目・吉川勝◆◇

今年度もスポーツクラブ「ひたまる25」と連携し、サイクリング・ランニング教室を開催しています。ケガなくランニングを続けられる技術を学ぶ「ランニング超入門教室」、サイクリング初中級者向け「サイクルツーリング教室」を5月に実施しました。ランニング教室は7月と10月、サイクルツーリング教室は、7月・9月・11月に各1回開催予定です。

「ひたまる25」HPにて申し込みを受付中。皆さまのご参加をお待ちしております。



▲ランニング超入門教室の様子。
3.5km完走で喜ぶ参加者の皆さん

◆◇2年目・谷部文香◆◇

5月末から6月上旬にかけて企画政策課、定住推進課、商工観光課と連携し、創業支援補助金を活用し起業した市内飲食店5店舗取材しました。どの方も熱い想いを持っており、素敵なお話を伺うことができました。取材内容の詳細は、今月号の特集ページをご覧ください。

また、取材中の裏話やインタビュー内容は、協力隊SNSやHPなどでも更新予定なので楽しみに！



▲インタビュー中の谷部

協力隊最新情報は
こちらから



協力隊
HP



【お問い合わせ】地域創生課 地域おこし協力隊
協力隊広報紙～Vol.57～ デザイン・編集 谷部文香